Quotenplan für schrittweise Erhöhung der erneuerbaren Anteile

- Der Aufbau einer Infrastruktur zur Herstellung von SynGas bzw. Synfuels ist sehr kapitalintensiv
- Einzig die grossen Erdöl-/Erdgas Gesellschaften sind in der Lage, dieses Kapital aufzubringen und einen Pfad Richtung erneuerbare SynFuels zu entwickeln

→ Deshalb braucht es den von der EU im Rahmen der Renewable Energy Directive (RED) entwickelten Quotenplan mit stetig steigenden erneuerbaren Anteilen, welche die Ölmultis schrittweise dazu zwingt, ihr bisheriges fossiles Geschäft auf erneuerbare SynFuels umzustellen

Die Schweiz sollte dabei mitmachen!